

Inicio > Judicial > Artículo

> JUDICIAL

Fiscales especializados serán enviados a Cali y reforzarán investigaciones

Este jueves se realizó un consejo de seguridad en el que la Gobernadora del Valle y el Alcalde de Cali pidieron celeridad en indagaciones particulares.



Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies" usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación de sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Configuración de cookies

Rechazarlas todas

Aceptar todas las cookies

una de las fotografías que dejó la reunión que se desarrolló durante varias horas en la mañana de ayer. Se espera que los resultados se vean en las próximas semanas, en Cali como en el Valle. | Foto: Gobernación del Valle



Anderson Zapata

30 de may de 2025, 05:33 a. m.

Actualizado el 30 de may de 2025, 05:33 a. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Noticias Destacadas



Las autoridades locales y departamentales anunciaron que a Cali y el Valle llegarán fiscales especializados con el fin de **acelerar procesos investigativos y dismantelar grupos ilegales** dedicados a cometer delitos de alto impacto.

El anuncio se produjo ayer luego de un consejo de seguridad que se desarrolló durante varias horas en el Hotel Intercontinental, oeste de Cali, y del que participó el Alcalde de la ciudad, la Gobernadora del Valle y altos delegados de la Fiscalía General de la Nación.

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.





Ministro de Defensa revela plan para Cali y Jamundí tras caída "histórica" en homicidios

"Este consejo de seguridad es muy importante porque está la **Fiscalía de más alto nivel porque nos visitó el delegado de la lucha contra el crimen organizado**, la Gobernadora del Valle y los altos mandos. Estamos fortaleciendo la coordinación interinstitucional para seguir brindando seguridad a los vallecaucanos. No hay que olvidar que la violencia en Cali se debe en gran medida a toda la ilegalidad que hay hacia el sur del país", dijo, en declaraciones a medios de comunicación el alcalde de Cali, Alejandro Eder.



Las autoridades destacaron que los fiscales especializados llegarán a reforzar el trabajo que están haciendo los locales en territorio en aspectos muy importantes | Foto: Gobernación del Valle

"La reunión que realizamos con la Fiscalía General de la Nación fue muy importante porque ya nos van a descentralizar fiscales, tanto ambientales como para casos de narcotráfico y ciberseguridad que van a trabajar activamente con las seccionales para **mantener el crimen organizado. No se trata solamente de capturar a las personas que están cometiendo los delitos, sino también detener a quienes tienen todo ese andamiaje y grandes estructuras. Queremos afectarlos en sus finanzas**", sostuvo la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro.





Fuerza Pública y autoridades del Valle estudian plan de seguridad para el departamento: así avanza la reunión

“Si en el departamento tenemos cultivos de cocaína debemos preguntarnos quién les vende la gasolina, quién les vende los diferentes insumos para poder procesarla. **No basta solamente con capturar a las personas en flagrancia, sino que hay que atacar a las estructuras y sus finanzas. Solo así se podrán dar mejores resultados**”, dijo la Mandataria luego de la reunión.



□ Se realizó consejo de seguridad, con la presencia del delegado contra la criminalidad organizada de la Fiscalía y nueve directores especializados contra el crimen. Se analizó a profundidad el tema de seguridad en Cali y el Valle del Cauca. | Foto: Gobernación del Valle

El País conoció que la reunión de ayer fue la primera vez que el fiscal delegado contra la Criminalidad Organizada, junto con 9 fiscales especializados, se reúnen en el departamento con las autoridades locales y regionales para ajustar y reforzar la estrategia contra el crimen y contra objetivos [de alto valor de las estructuras criminales que operan en Cali](#) y en puntos claves del Valle.

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros socios de marketing. **“En la reunión se diseñaron unas líneas de acción y de investigación, con el fin de afectar las grandes estructuras que tienen injerencia en la región. Esto nos permitirá dar golpes a las estructuras criminales y afectarlos de manera contundente”,** aseguró el coronel Carlos Oviedo, comandante de la Policía Metropolitana.



Pedido para priorizar algunas investigaciones

Tanto la Gobernadora como el Alcalde de Cali manifestaron que se le dijo a la Fiscalía que necesitan que se aceleren algunas investigaciones sobre estructuras y bandas criminales con el fin de desarticularlas. Algunas de ellas son La Inmaculada y [las disidencias de las Farc Jaime Martínez y Adán Izquierdo](#).

La Gobernadora del Valle reveló que la desmantelación de las dos estaciones de gasolina ubicadas en zona rural de Jamundí y que son utilizadas por las disidencias de las Farc para toda su economía ilegal, va por buen camino, pero dijo que las carreteras ilegales que hay en la zona siguen funcionando.



Las autoridades indicaron que se hizo un balance de las prioridades en términos de investigación judicial, que permitirá generar un impacto directo sobre la violencia, las rentas criminales y aquellos actores que generan inseguridad en Cali y el área metropolitana. | Foto: Gobernación del Valle

“El Gobierno Nacional tiene que hacer algo con esa vía porque es la que está sirviendo para que entre el oro, saquen la droga y transite libremente la delincuencia”, exigió Dilian Francisca Toro.

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar su experiencia de navegación. Cabe recordar que desde el 16 de mayo, Alcaldía y Fuerza Pública llevan a cabo un plan de choque que, tan solo en una semana, [dejo resultados positivos con la captura de 47 personas; la incautación de 23 armas](#); el decomiso de 15 mil dosis de droga y la recuperación de 16 vehículos, tema del que también se habló en la reunión.

Además, otro de los objetivos de esta reunión fue evaluar estrategias para desarticular bandas dedicadas a la comisión de homicidios, pues este delito entre el 1 de enero y el 28 de mayo registró 400 casos, 15 % más que en el mismo periodo de

2024.



Anderson Zapata

Comunicador social y periodista de la Universidad Autónoma de Occidente. Especialista en comunicación y periodismo digital. Periodista del Diario El País desde el 2017 y docente universitario.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Fiscalía Cali Valle investigaciones



Descarga la APP EIPais.com.co:



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

You May Like

Enlaces Promovidos por Taboola

Empieza a ganar un segundo sueldo con IA CFD [Regístrate]

Si estás en Colombia, descubre cómo aprovechar esta oportunidad de inversión.

Mampy IA

Registrarse

Gustavo Petro aseguró que obras en el Valle del Cauca no se encuentran detenidas

El mensaje publicado durante esta mañana reavivó la polémica de los últimos días.

Santiago De Cali: Empieza a ganar un segundo sueldo con IA CFD [Regístrate]

Tu próxima fuente de ingresos podría estar en la inteligencia artificial.

Mampy IA

Registrarse

Hombre intentó agredir con arma blanca a un agente de tránsito en Cali y fue capturado

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, rechazó este hecho e hizo un llamado al respeto a los ciudadanos.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies" usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.
¡El azúcar en sangre no viene de los dulces! Conoce al enemigo de la glucosa
Este alimento casero puede bajar el azúcar en sangre

Azúcar en sangre

Mirar Ahora

Canterano del Deportivo Cali hace grave denuncia contra un técnico del FFC: le habría pedido 50 millones para jugar

El exfutbolista se encuentra alejado de las canchas.